



## Précisions sur le projet stop motion de la classe des 3èC

publié le 01/07/2022 - mis à jour le 05/07/2022

### Descriptif :

Ce qui va suivre vous révélera tout ce que vous devez savoir sur cet incroyable projet !

Ce projet a été mené en liaison avec une classe de première en enseignement de spécialité en histoire des arts du lycée Marguerite de Valois et avec un groupe d'adultes porteurs de handicap de l'ADAPEI de Soyaux, co-financier du projet.

Le lien s'est effectué en amont de la réalisation du court métrage d'animation. La classe de 3C s'est rendue au lycée avec les usagers de l'ADAPEI pour une visite guidée réalisée par les élèves de l'option patrimoine. C'est ainsi que nous avons découvert que le lycée était construit sur un site ayant abrité un cimetière de lépreux au Moyen-Âge, puis un hôpital qui accueillait les pestiférés avec sa chapelle attenante consacrée à Saint-Roch, guérisseur de la peste et de la lèpre.

À la suite de cette visite nous avons écrit et réalisé un court métrage d'animation en stop-motion (animation image par image) sous la supervision et la direction artistique d'Anne-Lise Koehler qui est venue travailler avec nous dans le cours d'arts plastiques, ce court métrage s'inspire librement de la légende de Saint Roch. Le tournage d'un film d'animation nécessite beaucoup de temps et nous avons eu besoin de sept séances de deux heures pour mener à bien ce projet. L'ensemble du groupe s'est investi avec enthousiasme dans ce projet que nous sommes fiers de présenter à l'ensemble du collège. Nous prévoyons une exposition en septembre pour montrer les décors ayant servi au tournage ainsi que les films réalisés par les élèves du lycée et par les usagers de l'ADAPEI.

Présentation de l'artiste intervenante :

Anne-Lise Koehler est une artiste aux talents multiples : sculptrice et réalisatrice de films d'animation elle a réalisé le long métrage « Bonjour le monde ! » ; elle a travaillé avec Michel Ocelot comme chef décoratrice du film « Kirikou et la sorcière » et a travaillé sur les décors et les animaux d' « Azur et Asmar ».

Bande annonce de son film « Bonjour le monde ! » : <https://www.youtube.com/watch?v=QaSagLvHg3w>

Pour regarder le film, cliquez sur document joint.

### Portfolio



### Document joint

 3cfilm\_stop\_motion (MPEG4 de 29.3 Mo)